

KABAR TERBARU

Lapas Kelas IIA Terima Dua Kunjungan dari Ditjen Pemasyarakatan

Linda Sari - BUKITTINGGI.KABARTERBARU.CO.ID

Jun 16, 2023 - 21:08



Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIA Bukittinggi yang diwakili langsung oleh seluruh Pejabat Struktural menerima dua kunjungan dari Direktorat Jenderal Pemasyarakatan

Lapas Kelas IIA Terima Dua Kunjungan dari Ditjen Pemasyarakatan

Bukittinggi- Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIA Bukittinggi yang diwakili langsung oleh seluruh Pejabat Struktural menerima dua kunjungan dari Direktorat Jenderal Pemasyarakatan. Yang pertama kegiatan monitoring dan evaluasi terkait kebersihan dapur dan sanitasi yang diwakili Tim Direktur Perawatan Kesehatan dan Rehabilitasi, Bapak Zulfikri (Subkoordinator Kebutuhan Dasar). Yang kedua adalah kegiatan monitoring dan evaluasi layanan Perawatan Kesehatan dan Layanan Disabilitas oleh tim Layanan Disabilitas Dirjen Pemasyarakatan yang diketuai oleh Bapak Pahrudin, Kamis (15/06/2023).

Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 08.30 WIB sampai dengan selesai dengan memantau beberapa tempat seperti dapur, ruang kunjungan, layanan disabilitas, ruang Klinik. Setelah itu, dilakukan pengecekan secara langsung layanan Kesehatan dengan memanggil salah satu WBP Disabilitas. Kegiatan berlanjut dengan memantau dapur Lapas Bukittinggi dan memastikan peralatan masak berada dalam keadaan bersih dan higienis.

Secara keseluruhan sarana dan prasarana layanan disabilitas di Lapas Bukittinggi sudah memadai. Kader kesehatan pun sudah diberikan pelatihan mengenai tata cara pelayanan terhadap kaum disabilitas. Surat Keputusan Kalapas pun mengenai Unit Layanan Disabilitas juga sudah dibentuk tahun 2021 lalu.

"Besarnya harapan kami akan lebih ditingkatkan dengan kamar khusus disabilitas bagi WBP dan penambahan fasilitas pendukung lainnya seperti toilet duduk di kamar WBP tersebut," ujar Pahrudin.

Sementara itu di pihak lain, Kasubsi Bimbingan Kemasyarakatan dan Perawatan, Hasanuddin Harahap, S.Sos mengungkapkan kesiapannya dalam menindaklanjuti monev tersebut. "Terima kasih atas kunjungannya ke Lapas Bukittinggi, kami akan berusaha menindaklanjuti arahan serta evaluasi yang telah diberikan dengan seksama agar hasilnya maksimal," ujarnya.(*).